

Ressort: Vermischtes

Australien: 62-Jähriger in Nationalpark von Krokodil getötet

Canberra, 08.06.2014, 11:12 Uhr

GDN - Im australischen Kakadu Nationalpark ist am Samstag ein 62-jähriger Mann vor den Augen seiner Familie von einem Krokodil angegriffen worden. Medienberichten zufolge war der Mann während eines gemeinsamen Bootsausflugs mit seiner Ehefrau, seinem Sohn und der Schwiegertochter von dem Tier ins Wasser gezogen worden.

Im Zuge der darauf folgenden Suche wurden zwei Krokodile erschossen. Im Körper eines über viereinhalb Meter langen Tieres fanden sich nach Angaben der Polizei sterbliche Überreste. Bereits Anfang des Jahres war in Australien ein zwölfjähriger Junge durch einen Krokodil-Angriff ums Leben gekommen. Der Vorfall ereignete sich ebenfalls auf dem Gebiet des Nationalparks. Der Zwölfjährige war beim Schwimmen angegriffen worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-35904/australien-62-jaehriger-in-nationalpark-von-krokodil-getoetet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com